



Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 22. Januar 2019

Elterntaxis – temporäres Halteverbot

Nach den Sportferien bis vor den Frühlingsferien (18. Februar bis 12. April 2019) wird bei den Schulhäusern Lägernbreite, Dorf/Brühl und Ifängli ein temporäres Halteverbot gemäss Art. 107 Abs. 2 der Signalisationsverordnung errichtet.

Ziel dieser Massnahme ist es, gefährliche Verkehrssituationen, verursacht durch die Elterntaxis, zu vermeiden. Laut der Beratungsstelle für Unfallverhütung bergen Elterntaxis viele Gefahren. Elterntaxis gefährden auch Kinder, die zu Fuss unterwegs sind. Zudem beeinträchtigen sie den sozialen Kontakt unter den Kindern und die Erlebnisse auf dem Schulweg.

Der Gemeinderat und die Schulpflege danken Ihnen für das Verständnis.

Marco Oswald, neu Stellvertreter des Leiters Werkdienst

Die Geschäftsleitung befördert Marco Oswald per 1. Januar 2019 als Stellvertreter des Leiters Werkdienst. Marco Oswald ist seit über sieben Jahre als Technischer Angestellter im Werkdienst tätig. Er hat im Mai 2018 die Weiterbildung zum Vorarbeiter Werkdienst mit sehr gutem Erfolg abgeschlossen. Mit dieser Weiterbildung hat sich Marco Oswald das nötige Rüstzeug angeeignet, um die verantwortungsvolle Aufgabe als Stellvertreter optimal zu erfüllen. Die Geschäftsleitung gratuliert Marco Oswald zu dieser Beförderung und freut sich auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit.

Tagesstrukturen Ehrendingen, personelle Veränderungen

Die Leiterin der Tagesstrukturen Nina Röthlin hat per 31. März 2019 gekündigt. Der Gemeinderat bedankt sich bei Nina Röthlin für die geleisteten Dienste zum Wohle der Tagi und wünscht ihr auf ihrem privaten und beruflichen Weg alles Gute.

Der Gemeinderat sucht eine neue Leitung, welche mit viel Schwung und Elan anpackt. Das Inserat ist online geschaltet.

Ausserdem wird Larissa Steiner nach ihrem Mutterschaftsurlaub nicht mehr in die Tagi zurückkehren. Auch ihr dankt der Gemeinderat für die geleisteten Dienste zum Wohle der Tagi und wünscht ihr auf ihrem privaten und beruflichen Weg alles Gute.

Rechnungsversand der Serafe AG

Seit Anfang Januar 2019 verschickt neu die Serafe AG (bisher Billag) die Rechnungen für die Radio- und Fernsehgebühren. Auf den Rechnungen werden die Einwohnerinnen und Einwohner bei Unstimmigkeiten direkt an ihre Einwohnerkontrolle verwiesen. Dies geschah ohne Rücksprache mit den Einwohnerkontrollen. Die Serafe AG ist die erste Ansprechstelle für Rechnungsempfängerinnen und Rechnungsempfänger. Daher bitten wir Sie bei Unstimmigkeiten zu Ihrer Rechnung direkt mit der Serafe AG per Telefon 058 201 31 67 Kontakt aufzunehmen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Nächste Termine

<i>Datum</i>	<i>Zeit</i>	<i>Anlass</i>	<i>Ort</i>
Sa, 26.01.19	20.15	Turnshow Motto „TURN around the world“	MZH Lägernbreite
Mo, 28.01.19	14.30 – 17.15	Mütter- und Väterberatung Bezirk Baden (ohne Voranmeldung)	ökumenisches Zentrum